

Ressort: Politik

Auswärtiges Amt: Kritik an Deutschland in Südeuropa nicht überbewerten

Berlin, 28.03.2013, 07:13 Uhr

GDN - Das Auswärtige Amt hat davor gewarnt, die zum Teil heftige Kritik in Südeuropa an der deutschen Krisenpolitik über zu bewerten. Wenn Bundeskanzlerin Angela Merkel (CDU) in Karikaturen mit Hitlerschnurrbart dargestellt werde, sei das zwar nicht so, wie sie sich "die Kommunikation zwischen befreundeten Ländern" vorstelle, sagte die Staatsministerin im Auswärtigen Amt, Cornelia Pieper (FDP), der "Mitteldeutschen Zeitung" (Donnerstagsausgabe).

"Aber wir sollten einzelne Bildern nicht verallgemeinern, als sei so etwas die Stimmungslage in der gesamten Bevölkerung", warnte die FDP-Politikerin. Die Bundesregierung sehe auch "viel Verständnis für die Haltung Deutschlands in der Schuldenkrise". Wie internationale Umfragen zeigten, gehöre Deutschland zu den weltweit beliebtesten Ländern. Die Goethe-Institute "in Griechenland aber auch anderswo" würden "derzeit geradezu überrannt". Allein in Griechenland sei das Interesse an Deutschkursen um 20 Prozent gestiegen, sagte Pieper, zu deren Verantwortungsbereich die auswärtige Kulturpolitik gehört.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-10758/auswaertiges-amt-kritik-an-deutschland-in-suedeuropa-nicht-ueberbewerten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619